

THE USHIO TIMES! Vol. 15

忙しかった繁忙期もいよいよ終盤へ…！今後の仕事は？

みなさん、毎日の作業お疲れ様です！
 今年の定修工事もようやくひと段落してきましたね。
 今年は出光の定修工事に加え、静岡や岩手の建設工事も重なったため、大変忙しい5.6月となりました。
 ひと区切りついたところですが、7月から県内と茨城での新たな建設工事が控えています。
 繁忙期は過ぎようとしています、まだまだ忙しい日々が続きます。
 これからは夏の暑さとの戦いです。熱中症対策もしっかり行いつつ、健康を第一に仕事に挑んでいきましょう。



【SDGs】松ヶ島工場の"太陽光パネル"フル稼働中！

以前も社内報で紹介させていただきましたが…
 松ヶ島工場の屋根に太陽光パネルがつけました！
 「再生可能エネルギー」で環境にも優しいんです。
 近年、電気代も高騰してきていますが、発電して余った電気を電気会社に売電することも可能だそうです！
 6月からさらに電気代も上がるそうですね…。SDGsへの取り組みにもっと力を入れていきたいところ。



高校生向けインターンのリーフレット 2023 が完成♪

昨年から若い人の採用の一環として高校生向けインターンを実施することに。昨年は2名の生徒さんが生塩工業で溶接体験などをしました。今年も引き続きインターンを行うことが決まり、新たにリーフレットを制作することに！
 今年は迷路を取り入れて、生徒さんの目に留まるよう意識し制作をしました。このリーフレットをみて参加希望をしてくれる生徒さんが現れることを祈るばかりです！



NEW



今月の健康ワンポイント みなさん、熱中症対策はされていますか？今年の夏は例年より暑くなりそうです！気を付けましょう！



梅雨の時期になりました。梅雨を超えれば夏！夏と言えば海！楽しいイベントが盛りだくさんですね～♪